

Nous y serons donc... au 20^e camp des jeunes de 2014

C'est bientôt le moment!

Nous – ce sont 54 enfants et jeunes, tous dynamiques, et une équipe de moniteurs motivés – nous réjouissons de passer une belle semaine de vacances en camp aux Grisons.



Du 19 au 26 juillet, nous sommes en vacances à Sedrun dans la colonie Larisch.

Quelles aventures vivrons-nous?

- Nous voulons laver de l'or et en trouver en grande quantité...
- Dans les montagnes des Grisons, il y a des cristaux – où et comment se forment-ils?
- Un jubilé des 20 ans du camp sera fêté avec des invités!

AUJOURD'HUI, C'EST LA FÊTE

- Nous allons sur le Col de l'Oberalp et marcherons le long du Rhin.
- La journée «obligatoire» de piscine appartient au camp, moments à ne rien faire entre amis ...

- Une soirée de jeux sur le thème de „Petits animaux Suisse“ nous rapprochera de la Fédération.
- Et encore bien plus.....

Ceux qui aimeraient en savoir plus sur notre vie au camp, pourront le lire dès mardi 21 juillet sur ce site Web.

À toutes celles et tous ceux qui restent à la maison, nous leur souhaitons dans tous les cas de bonnes journées ensoleillées!